

## En cuidados intensivos 2 niños indígenas de Vichada por desnutrición

De acuerdo con el centro médico, los menores comen diariamente mañoco, casabe y colada de plátano.

Un niño de un año y una niña de cuatro que llegaron provenientes de un resguardo indígena del Vichada, se encuentran en observación médica para verificar cómo evoluciona su estado de salud ya que fueron traídos de emergencia por un cuadro severo de sepsis (presencia elevada de gérmenes en la sangre y la linfa) agravado por la desnutrición.

María del Rosario García, pediatra del Hospital Departamental de Villavicencio, afirmó que la infección que los niños ya tenían degeneró en sepsis habida cuenta del estado crónico de desnutrición en el que viven en el resguardo puesto que la dieta diaria se compone de mañoco, casabe y colada de plátano.

Según la Pediatra, la actuación de los padres de familia de llevar a sus hijos a donde un chamán del resguardo y no al hospital, agravó el estado de salud de los niños. Además la médica señaló que los padres de los menores no saben hablar español.

María del Rosario García añadió que no es la primera vez que cae en sus manos un caso similar; que es frecuente recibir niños de resguardos indígenas en grado avanzado de desnutrición.

<http://www.rcnradio.com/locales/fue-trasladado-grave-a-villavicencio-un-nino-indigena-de-cumaribo-vichada/>